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В Дьяченково собаки 
разорвали дойную козу 
и козленка 
Сельчане надеются добиться отлова безнадзорных животных

Один мужчина пожаловался, на живот-
ных, которые находятся на току села. По 
его словам, собаки кидаются на прохожих 
взрослых и детей.

– Я обращался в администрацию посе-
ления, но никто не отреагировал, – говорит 
наш читатель.

Его односельчанка в беседе с нашим 
корреспондентом рассказала, что собаки 
давно не дают жить спокойно, особенно жи-
телям улицы Луговой. 

В аварии пострадал 
водитель фуры

В Богучарском районе на 766 
км автодороги М-4 «Дон» опро-
кинулся грузовой автомобиль 
Renault Premium в четверг, 1 
августа. Об этом сообщили в 
пресс-службе ГУ МВД России 
по Воронежской области. По-
страдал 56-летний водитель 
фуры, житель Московской об-
ласти. Мужчина доставлен в 
медицинское учреждение. По-
лиция устанавливает обстоя-
тельства происшествия.

Малышка уже дома

Дочь нашей землячки Евгении 
Бояриновой (Евкиной) шести-
месячную Василису выписали 
из больницы. Об этом молодая 
мама сообщила на своей стра-
ничке в «Инстаграме».
– Мы так рады, что все закон-
чилось! Спасибо, мои друзья, 
за то, что вы у нас есть! Мы вас 
очень любим и ждём в гости! – 
написала Евгения.
Также женщина отметила, что 
ее дочь месяц будет проходить 
курс терапии, после чего они 
снова поедут в больницу на об-
следование.
Напомним, что деньги на опера-
цию Василисе собирали сотни 
людей («СН» №55 от 9.07.19.)

 Поведение бродячих собак непредсказуемо: они могут быть ласковы, а через несколько минут проявят агрессию

В редакцию газеты «Сельская новь» 
в социальных сетях «ВКонтакте» и 
«Одноклассники» пришло несколь-
ко сообщений от жителей села Дья-
ченково. Люди рассказали о беспре-
деле, устроенном собаками, разгули-
вающими по селу.



– На днях они разорвали дойную козу, 
которая была привязана буквально в 10 
метрах от жилого дома, я сама видела 
веревку, – утверждает женщина. 

Еще одна женщина сообщила, что в 
этом же селе псы убили козленка. При-
чем, жители заявляют, что у некоторых 
собак есть хозяин.

– Он отказывается признавать, что 
сделали это его животные, а доказа-
тельств у нас нет. Слова очевидцев для 
него ничего не значат, – объясняет сель-
чанка. – Закроет на время своих питом-
цев в вольер, а когда все утихает, опять 
выпускает. Не кормит их, наверно, вот 
и ищут, чем поживиться. Я уже не гово-
рю, что собаки ходят по огородам и вы-
таптывают все, что растет своими огром-
ными лапами.

Женщина отметила, что лет шесть 
назад овец, которых держала ее мама, 
тоже погрызли собаки.

– Участковый приезжал, и властям жа-
ловались, но воз и ныне там, – говорит 
сельчанка.

Рассказали также нам жители Дьячен-
ково и о том, что они боятся идти на клад-
бище, чтобы навести порядок на моги-
лах родственников, ведь там нередко в 
тени деревьев можно увидеть агрессив-
ных собак.

Убивать бродяжек нельзя

Глава Дьяченковского поселения Вик-
тор Сыкалов рассказал, что тоже обеспо-
коен озвученной сельчанами проблемой.

– Они приходят ко мне и го-
ворят, мол, делай, что хо-
чешь, но собак убери. Од-
нако не все знают, что по 
действующему законода-
тельству органы местного 

самоуправления не имеют права зани-
маться отловом. А еще никому нельзя 
этих животных отстреливать или тра-
вить. Как-то я слышал, что один мужчи-
на взял свое охотничье ружье и застре-

лил собаку в селе, так после этого его 
наказали и оружие отобрали, – расска-
зал Виктор Иванович.

Он добавил, что проблема бродячих 
собак есть и в Полтавке, но далеко не 
все жители этих сел настроены критич-
но по отношению к бездомным живот-
ным, некоторые их жалеют и подкарм-
ливают. 

– Хочу призвать владельцев собак: 
привязывайте питомцев или закрывай-
те их в вольерах. Нарушителей порядка 
штрафуют, – добавил глава поселения.

О том, что грозит людям, нарушившим 
правила содержания животных, расска-
зал заместитель начальника полиции по 
охране общественного порядка Иван Ки-
щенко.

– Как правило, такие дела 
направляются в админи-
стративную комиссию, ко-
торая решает какой штраф 
наложить на владельца пи-
томца. Пострадавшая сто-
рона может также подать в 

суд, чтобы получить возмещение ущер-
ба, если добровольно хозяин животного 
этого делать не хочет, – рассказала Иван 
Александрович. – Доказать, что именно 
тот или иной пес, к примеру, разорвал 
козу, можно при наличии свидетелей.

Как решить проблему?

Заместитель начальника Управления 
сельского хозяйства Елена Стрельнико-
ва отметила, что по закону «Об ответ-
ственном обращении с животными» от-
лавливать бродячих собак должна толь-
ко уполномоченная организация, тако-
вых у нас нет.

– Нашему району были вы-
делены субвенции из об-
ластного бюджета для ор-
ганизации отлова и содер-
жания безнадзорных жи-
вотных. Провели аукцион 
на определение исполните-

ля, имеющего лицензию на указанный 
вид деятельности. Никто не заявился. 
Продолжаем поиски, – сказала Елена 
Васильевна.

Кроме того, специалист пояснила, 
что если по улицам населенного пун-
кта бегает собака с ошейником, ее нель-
зя обездвиживать без хозяина. А еще 
добавила, что отловленных собак мо-
гут стерилизовать, а потом снова воз-
вращать в населенный пункт.

Наталия ЛИФИНЦЕВА 
Фото автора, Натальи ЗЛОБИНОЙ 

и с сайта pixabay.com
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В Дьяченково собаки 
разорвали дойную козу 
и козленка 

О жалобах дьяченковцев мы 
написали пост в группах газеты 
«Сельская новь» в социальных сетях 
«Одноклассники» и «ВКонтакте» 
и попросили читателей из других 
населенных пунктов, рассказать, 
есть ли подобные проблемы у них. 
К обсуждению подключилось много 
людей.

Алексей Солодовников:
Конечно, есть. По Залиману бегают! 
С ребенком не выйдешь – кидаются.

Ольга Крошко:
– В Купянке тоже много бродячих 
собак!

Евгений Вервекин:
– Ольга, откуда они там? За 28 
лет ни одной не видел. На улице 
только те собаки, которых отпускают 
«погулять».

Валерий Касьянов:
– Залиман, район Молодежной и 
Школьной улиц, около мусорных баков 
очень много агрессивных бродяжек.

Елена Фраулес:
– Возле районной больницы и завода 
(бывшая «Электроника») стая 
бродячих собак ходит. Они почти все 
крупные. Иногда спокойно себя ведут, 
а иногда и очень агрессивно.

Ульяна Рыбянцева:
– В Дьяченково действительно 
много бездомных собак. Только на 
ул. Транспортной бегают три. Вроде 
безобидные... до первого несчастного 
случая.

Валерия Арепьева:
– Я сама из Дьяченково, и эти собаки 
покусали мою тетю. Сейчас они как 
бегали, так и бегают. И да: животные  
не бродячие – у них есть хозяин. И 
на меня раз нападали. Говорили 
местным властям, все бесполезно. 
Я надеюсь, что это был последний 
случай.

Любовь Плахова:
– Еще какие проблемы, по нашему 
переулку Садовому в городе 
Богучаре собаки бегают регулярно, 

детей страшно отпускать. А хозяевам 
бесполезно говорить, все они у них 
«не кусаются». 

Татьяна Кашкарова:
– В военном городке весной свора 
собак разорвала кошку на глазах у 
прохожих.

Светлана Шевцова:
– Собак очень много в Дьяченково 
бегают по улицам и днем, и ночью, 
особенно по Луговой. Дети на 
велосипедах не могут проехать, бегут 
за ними.

Анна Циркунова:
– В Дьяченково на улице Ленинской 
ходить невозможно, очень много 
собак, детей выпустить страшно, 
да и самим выходить страшновато. 
И никому дела нет до этого, ждут 
наверное пока кого-то покусают.

Наталья Таибова: 
– В Полтавке тоже полно собак. 
Начнется школа, и не знаешь, как 
детей на учебу отправлять

ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ РАЙОНА

 Отлавливать бродячих собак должна специальная организация, которой в районе пока нет

Прививки от гриппа и ОРВИ 
сделают более 1,1 млн 
жителей области 

В области предсезонной иммуниза-
цией в 2019 году планируется охва-
тить более 1,1 млн человек. Вакци-
ну бесплатно получат более 1 млн 
человек из групп риска. 
По данным регуправления 
Роспотреб надзора, в 2018 году 
доля гриппа и ОРВИ среди всех ин-
фекционных заболеваний состави-
ла 87,4%. Прививку советуют де-
лать с сентября по ноябрь. 

На Северный полюс 
отправятся 4 школьницы 
из области 

Четыре школьницы из области вош-
ли в состав детской экспедиции на 
Северный полюс, сообщила АНО 
«Информационный центр атомной 
отрасли» 1 августа. Тематический 
рейс на ледоколе «50 лет Победы» в 
Арктику пройдет с 13 по 22 августа в 
рамках празднования 60-летия Атом-
ного ледокольного флота России. 
В состав экспедиции вошли 68 де-
тей из разных регионов России и 
общественные организации. Регион 
представят две девочки от Россий-
ского движения школьников, участ-
ница проекта «Школа Росатома» и 
ученица 10-го класса воронежского 
лицея №15. 

Штрафы для владельцев 
маломерных судов 
увеличили 

Поправки в КоАП вступили в силу с 
26 июня, напомнила областная пресс-
служба ГУ МЧС России 1 августа. 
Штрафы за превышение скорости, 
несоблюдение требований навига-
ционных знаков, остановку или сто-
янку судна в запрещенных местах, 
нарушение правил маневрирова-
ния, подачи звуковых сигналов, не-
сения бортовых огней и знаков уве-
личились с 500 рублей до 1 тыс. ру-
блей. За отсутствие техосмотра, 
бортовых номеров, незаконное пе-
реоборудование, превышение норм 
пассажировместимости штраф те-
перь составит от 5 тыс. до 10 тыс. 
рублей. Отсутствие прав на управ-
ление плавсредством или переда-
ча управления лицу, у которого они 
отсутствуют, – от 10 тыс. до 15 тыс. 
рублей. Управление незарегистри-
рованным судном или судном, име-
ющим неисправности, с которыми 
запрещена его эксплуатация, – от 
15 тыс. до 20 тыс. рублей. 

В воробьевском Ломовском 
парке построят гостевые 
домики 

Каждый дом будет представлять со-
бой большую, современную мазан-
ку с кухней-гостиной, спальней, 
санузлом, техническим помещени-
ем, террасой и тамбуром. Все до-
мики будут разного типа и строе-
ния. В них смогут разместиться се-
мьи или компании от двух до деся-
ти человек. 



Богучарский Сухой Донец победил в 
муниципальном этапе конкурса «Са-
мое красивое село Воронежской об-
ласти». В минувший четверг, 1 августа, 
здесь побывала конкурсная комиссия. 
Об этом корреспонденту «СН» сообщи-
ла глава Суходонецкого поселения Ни-
на Гриднева. 

Селу больше 250 лет

Нина Дмитриевна рассказала, что Су-
хой Донец основан в 1767 году монастыр-
скими крестьянами Троице-Сергиевой 
лавры и Спасо-Андрониева монастыря. 
Расположено по правому берегу реки 
Дон. Название населенный пункт полу-
чил из-за природно-географических осо-
бенностей местности. В реку, протека-
ющую здесь, впадает небольшое, высо-
хшее русло Дона, которое весной во вре-
мя разлива заполняется водой. Отсюда и 
название Сухой Донец. К 1835 году село 
стало крупным – в 235 дворов на 2160 жи-
телей, с православной церковью Богояв-
ления Господня.

Что посмотрела комиссия

Именно храм стал первой достопри-
мечательностью села, которую посетила 
конкурсная комиссия. 

– Это памятник истории и архитектуры 
регионального значения. Его построили 
в 1832 году в стиле классицизма, в годы 
Великой Отечественной войны храм был 
сильно поврежден, – рассказала Нина 
Гриднева. 

В 2013 году церковь начали восстанав-
ливать, с 2015 года работы были полно-
стью закончены. Сегодня храм действу-
ет, его посещают как суходончане, так и 
жители окрестных сел и гости из других 
районов и областей. 

Побывали члены конкурсной комиссии 
на месте захоронения солдат разных ча-
стей и соединений первой Армии Юго-
Западного фронта, погибших в ходе на-
ступательных боев в декабре 1942 года. 
Рядом расположен мемориал в честь 398 
суходончан, которые погибли или пропа-
ли без вести в годы Великой Отечествен-
ной войны, их имена и фамилии увекове-
чены на плитах. 

– В этом году ТОС «Мечта» села Сухой 
Донец выиграл грант с проектом «Мы пом-
ним! Мы гордимся!». На средства будут уве-
ковечены имена 383 земляков – участни-
ков Великой Отечественной войны, вернув-
шихся с фронта и умерших в мирное вре-
мя. Очевидцев тех событий становится все 
меньше, о страшных днях оккупации Богу-
чарского района остается только память, 
которую мы обязаны передать поколени-
ям, – рассказала Нина Гриднева.

Конкурсная комиссия побывала также 
в сельском Доме культуры, посмотрела 
детскую игровую площадку, расположен-
ную рядом с этим зданием, проехала по 
улицам села.

Как живет Сухой Донец

Глава поселения рассказала, что се-
годня в селе проживают 799 человек. На 
всех улицах восстановлено освещение, 
население в полном объеме обеспече-
но водой. Ремонтируются дороги. В селе 
имеются три автобусные остановки. Есть 
школа, в которой обучаются 56 мальчи-
ков и девочек. Работают фельдшерско-
акушерский пункт, три продовольствен-
ных магазина, почтовое отделение, узел 
связи, парикмахерская. Все учреждения 
размещены на двух противоположных 
площадях, объединенных главной ули-
цей села – Центральной.

– Все то, что уже сделано, достигну-
то общими усилиями власти и активных 
местных жителей, – сказала Нина Дми-
триевна. 

Мнение экспертов

Секретарь конкурсной комиссии, веду-
щий советник департамента по развитию 
муниципальных образований Воронеж-
ской области Алла Гоголева в беседе с 
корреспондентом «СН» отметила, что не-
смотря на то, что Сухой Донец отдаленное 
село, дороги хорошие, красивый храм.

– А вот Дом культуры на его фоне го-
раздо хуже смотрится,– сказала Алла 
Анатольевна. – Понятно почему – финан-
сы на эти здания выделяются из разных 
источников. Просторы в селе впечатляют. 
Мало заброшенных домов, сельчане дер-
жат коров, коз, а значит, жизнь есть. Парк 
без деревьев смотрится не так, как хоте-
лось бы, но все это наживное. В общем-

то, нам здесь понравилось. Но сравнить 
с другими селами мы сможем только в 
конце августа. 

Также специалист отметила, что при 
выезде в села конкурсная комиссия по-
лучает более полное впечатление, неже-
ли когда смотрят предоставленные участ-
никами документы.

– У нас есть возможность увидеть все 
в комплексе, не только с одного ракурса 
сделанную фотографию или видео, кото-
рые вы хотите показать. На месте мы мо-
жем выбрать сами, что посмотреть, про-
ехаться по улицам. А еще эти поездки 
много и нам дают, представителям де-
партаментов, ведь решаются не только 
конкурсные вопросы. К примеру, депар-
тамент природных ресурсов смотрит на-
личие или отсутствие свалок, – добавила 
Алла Гоголева. 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ
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  Храм Богоявления Господня

Сухой Донец поборется за звание 
самого красивого села области
Село основано в 1767 году монастырскими крестьянами

НАША СПРАВКА

Ежегодный конкурс на самое красивое село 
проводится в четвертый раз, организатором 
выступает правительство Воронежской обла-
сти. Из победителей муниципального этапа, 
проходившего с 20 апреля по 20 июня, кон-
курсная комиссия выберет семь сел. Они бу-
дут представлены на интернет-голосование с 
25 сентября по 25 октября, результаты кото-
рого учтут при выборе победителя и шесте-
рых призеров. Итоги конкурса подведут в но-
ябре. Самое красивое село получит 1 млн ру-
блей, призеры – по 150 тыс. рублей. 
Самым красивым селом региона в 2018 году 
названа Нелжа Рамонского района, в 2017 
году – Алферовка Новохоперского района. 
Победителем в 2016-м, в первый год прове-
дения конкурса, стало село Данцевка Богу-
чарского района.

 Братская могила  в центре села

 Вот так ухаживают за своими дворами суходончане



Время убирать ячмень

В районе продолжаются полевые 
уборочные работы. Активнее всего 
они ведутся на ячменных полях. 
По данным Управления сельско-
го хозяйства, на 2 августа из за-
планированных 11 тыс. га ячмень 
скошен на восьми тысячах гекта-
рах. Закончили обмолот земледель-
цы СХА «Родина», СХА «Шуринов-
ская», СХА «1-е Мая», СХП «Перво-
майское», ООО «Тихий Дон», ООО 
«Степное».
На трети площадей, отведенных под 
еще одну зерновую яровую культу-
ру, – овес – также завершены убо-
рочные работы. Справились с этим 
полеводы СХА «1-е Мая», СХА 
«Единство», ООО «Агросоюз» и  
ООО «Звезда».
Всего предстоит убрать овес на пло-
щади 1708 га.

Богучарцы вошли 
в программы

В прошлые годы жители района ак-
тивно участвовали  в различных 
федеральных и региональных про-
граммах, направленных на разви-
тие сельского хозяйства. И в этом 
году несколько богучарцев подали 
документы для участия в таких про-
граммах. 
Как рассказал заместитель началь-
ника Управления сельского хозяй-
ства Михаил Кожанов, состоялось 
заседание областной конкурсной ко-
миссии по рассмотрению заявок на 
участие в программах «Развитие се-
мейных животноводческих ферм» 
и «Поддержка начинающих фер-
меров». Положительные решения 
на получение государственной под-
держки в виде грантов по програм-
ме «Поддержка начинающих фер-
меров» получили трое жителей рай-
она, «Развитие семейных ферм» 
– один. Все получатели грантов на-
правят выделенные денежные сред-
ства на развитие животноводческой 
отрасли.
Также несколько богучарцев подали 
заявки на получение грантов в рам-
ках новой господдержки АПК – про-
грамме «Агростартап». Претендо-
вать на участие в ней могут те, кто 
собирается организовать фермер-
ское хозяйство.
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Тревожным выдалось лето нынешне-
го года для многих богучарских пче-
ловодов – в некоторых соседних рай-
онах не раз отмечались случаи массо-
вой гибели пчел. Насколько эта про-
блема актуальна для местного сооб-
щества пчеловодов, понес ли кто из 
богучарцев материальный ущерб из-
за большого падежа пчел – об этом 
говорится в материале корреспонден-
та «СН».

Пчел необходимо защищать

По словам одного из руководителей 
Богучарского отделения Региональной 
общественной организации «Союз пче-
ловодов Воронежской области» Игоря 
Сущенко, в последние годы между ними 
и районным Управлением сельского хо-
зяйства сложились взаимовыгодные 
партнерские отношения. Во многом бла-
годаря этому сельхозтоваропроизводи-
тели района, как правило, не использу-
ют на полях особо опасные пестициды и 
химикаты. В соответствии с региональ-
ным законом «О пчеловодстве в Воро-
нежской области» аграрии обязаны ин-
формировать пчеловодов о проведении 
обработок, и делаться это должно в со-
ответствии с соглашениями, заключен-
ными между юридическими и физиче-
скими лицами. 

– С исполнением этой нормы есть 
определенные проблемы, чаще это бы-
вает в начале лета, так как обработка 
цветущих медоносов и пыльценосов во 
время массового лета пчел не допуска-
ется. С введением в оборот в ближай-
шие годы дополнительных земельных 
угодий будет увеличиваться и исполь-
зование пестицидов, поэтому вопросы 
защиты пчел станут более актуальны-
ми, – подчеркнул Игорь Сущенко.

Уведомлять нужно каждого 

пчеловода

О том, что необходимо улучшить рабо-
ту пчеловодческого направления в райо-
не, в том числе и с привлечением работ-
ников ветеринарной службы, говорили 
пчеловоды Андрей Максименко из Купян-
ки и Роман Остробородов из Богучара. 

– На моей пасеке массовой 
гибели пчел не было, наде-
юсь, так будет и впредь. 
Хотелось бы обратиться к 
сельхозтоваропроизводи-
телям – используйте толь-

ко те препараты, которые внесены в го-
сударственный каталог разрешенных хи-
микатов для применения. Также не лиш-
ним было бы и уведомление аграриями 
пчеловодов о предстоящих обработках 
полей не только в районной газете, но и 
по телефону. Нас, пчеловодов, не так 
много, – говорит Андрей Максименко.

Схожее мнение высказывает и богу-
чарец Роман Остробородов. Он более 
десяти лет занимается пчеловодством, 
при этом предпочитает общаться с ини-
циативными и предприимчивыми колле-
гами, интересуется новыми технология-
ми пчеловождения.

– Мои знакомые богучар-
ские пчеловоды  пострада-
ли от незаконных действий 
некоторых аграриев, когда 
на пасеках погибли тысячи 
пчел. Насколько я знаю, им 

удалось доказать вину тех, кто проводил 
обработку полей с нарушением санитар-

ных требований. Вот только непонятно, 
неужели специалисты агропромышлен-
ного сектора не понимают, что чем боль-
ше пчел летают по их сельхозугодьям, 
тем выше будет урожайность многих 
сельскохозяйственных культур. Ведь 
благодаря своевременному и качествен-
ному опылению пчелами значительных 
площадей сельхозугодий на нашей бо-
гучарской земле будет больше произво-
диться меда и других продуктов пчело-
водства, а полеводы получат повышен-
ные урожаи, –  считает Роман Остробо-
родов. 

Нарушитель привлечен 

к ответственности

Во время подготовки материала кор-
респондент «СН» пообщался с одним из 
тех пчеловодов, который сумел защитить 
свои права и интересы после потравы 
пчел. Житель Залимана Евгений Топчи-
ев и еще трое пчеловодов держат стаци-
онарную пасеку недалеко от хутора Га-
лиевка. В один из дней июня недалеко от 
пасеки в утреннее время самолет прово-
дил химическую обработку пшеничного 
поля, что недопустимо согласно требо-
ваниям безопасного обращения с пести-
цидами и агрохимикатами. Авиационную 
обработку разрешается проводить в тех 
случаях, если обрабатываемые участки 
расположены не ближе 5 км от мест раз-
мещения стационарных пасек. 

– При этом, выяснилось поз-
же, применялся пестицид 1 
класса опасности для пчел. 
После обработки и в после-
дующие дни мы обратили 
внимание на значительное 

уменьшение количества летной пчелы. 
Также стали заметны многочисленные 

случаи неестественного отмирания моло-
ди, у насекомых отмечались судороги, по-
сле которых они также погибали. Мы об-
ратились в прокуратуру района с жало-
бой на нарушение действующего законо-
дательства одним из аграриев. В итоге 
виновный в потраве пчел привлечен к ад-
министративной ответственности по ст. 
6.3. КоАП РФ «Нарушение законодатель-
ства в области обеспечения санитарно-
эпидемиологического благополучия на-
селения», ему выдано представление об 
устранении выявленных нарушений, – 
рассказал Евгений Топчиев.

Проблемы возможных потрав 

остаются

Получается, что тревожные ожидания 
богучарских пчеловодов по вопросу мас-
совой гибели пчел этим летом не под-
твердились, в целом сезон медосбора 
проходит без потрясений. Однако это не 
означает, что так будет и впредь, ведь 
не все сельхозтоваропроизводители яв-
ляются законопослушными в деле ис-
пользования пестицидов и агрохимика-
тов. К тому же, по словам Игоря Сущен-
ко, в связи с изменениями в законода-
тельстве, в настоящее время надзор за 
регламентом применения пестицидов в 
сельском хозяйстве практически не осу-
ществляется. 

И еще одна немаловажная деталь – в 
районе взят курс на постепенное разви-
тие органического земледелия, по мере 
его расширения потребность в биологи-
ческих средствах защиты растений бу-
дет только возрастать. Поэтому аграри-
ям уже сейчас необходимо начинать го-
товиться к их применению.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

В районе идет очередной 
сезон медосбора
Массовой потравы пчел удалось избежать

 Игорь Сущенко осматривает рамки для сотового меда

НОВОСТИ



Каждый месяц в России начинают 

действовать новые законы. Корре-

спондент РИА «Воронеж» подготови-

ла подборку самых важных и интерес-

ных новшеств. 

Каникулы без налогов

С 1 августа вступил в силу закон ФЗ 
№ 158, который освобождает от выпла-
ты НДФЛ людей, взявших ипотечные ка-
никулы. Закон, предоставляющий воз-
можность тем, кто попал в трудную жиз-
ненную ситуацию, получить отсрочку 
погашения ипотеки или на время умень-
шить размер платежей, вступил в силу 
31 июля. 

Согласно действующей редакции На-
логового кодекса ипотечные каникулы 
считаются финансовой выгодой, поэто-
му облагаются НДФЛ, причем по макси-
мальной ставке в 35 %. Но законодатели 
решили исправить это обстоятельство и 
приняли закон об отмене налога на ипо-
течные каникулы.

Программы для страховки

С 4 августа вступил в силу закон ФЗ 
№320, который разрешает региональным 
властям «создавать собственные про-
граммы по возмещению ущерба жилью, 
пострадавшему от ЧС, с использовани-
ем механизма добровольного страхова-
ния». Это означает, что у региональных 
властей появилась новая обязанность: 
заинтересовать жителей региона стра-
хованием жилья от чрезвычайных про-
исшествий. Закон не делает страховку 
жилья от ЧП обязательной для граждан 
– она остается полностью добровольной. 
То есть если вы сами не застраховали 
жилье, вам не придется платить по кви-
танции за страховку. 

Кроме того, закон не снимает ответ-
ственности с органов власти. Те, кто не 
застрахует жилье и потеряет его в ре-
зультате наводнения, лесного пожара или 
другого катаклизма, как и раньше, будут 
получать новую жилплощадь или компен-
сацию от государства. 

Также теперь в квитанциях об оплате 
услуг ЖКХ появится новая строка – стра-
хование жилища.

Фрукты на весы

С 19 августа начнет действовать по-
становление правительства РФ № 907, 
которое устанавливает норматив на про-
воз цветов и фруктов из других стран. 
Пассажиры смогут ввезти в Россию в ба-
гаже не более 5 кг фруктов и трех буке-
тов цветов. Для более крупных партий 
на границе потребуют фитосанитарные 
сертификаты. Если их не окажется, про-
дукцию вернут обратно или уничтожат. 
Причем все это будет делаться за счет 
пассажира. 

Ограничения коснутся продуктов с 
высоким фитосанитарным риском. Сре-
ди них как тропические фрукты (финики, 
инжир, ананасы, авокадо, гуайява, ман-
го, мангостан), так и привычные (вишня, 
черешня, персики, сливы). Кроме того, 
под ограничение попали и овощи: капу-
ста, помидоры, морковь, репа, редис, 
огурцы и т. д. 

Размер букетов, которые можно вво-
зить, также ограничен. Каждый из них 
может вмещать не более 15 цветов, ли-
стьев или веточек.

Новые правила касаются всех видов 
транспорта (самолета, поезда, корабля, 
автомобиля и т. д.), пересекающих та-
моженную границу Евразийского эконо-
мического союза, и всех видов багажа. 

Этот норматив распространяется и на 
почтовые отправления. 

Работающим пенсионерам

С 1 августа 2019 года все пенсионеры, 
работавшие в 2018 году, начнут получать 

страховую пенсию в повышенном разме-
ре. Ее увеличение предусматривает ФЗ 
№ 400. Это будет не индексация на фик-
сированную сумму, а индивидуальный пе-
рерасчет. У каждого отдельного человека 
пенсия вырастет.

Размер прибавки будет зависеть от 
зарплаты работника в 2018 году и, как 
следствие, суммы уплаченных за него ра-
ботодателем страховых взносов и начис-
ленных пенсионных баллов.

Борьба с «зарплатным 

рабством» 

С 6 августа вступает в силу пакет за-
конов, направленный на борьбу с так 
называемым зарплатным рабством (по 
аналогии с «мобильным рабством», когда 
номер телефона был привязан к конкрет-
ному оператору связи). Теперь работо-
дателей, которые отказываются сменить 
зарплатный банк по требованию сотруд-

ника, будут штрафовать. За такое само-
управство индивидуальным предприни-
мателям придется заплатить 1-5 тыс. ру-
блей, должностным лицам – 10-20 тыс. 
рублей, а юрлицам – 30-50 тыс. рублей. 

Второй закон устанавливает, что ра-
ботник должен уведомить бухгалтерию 
о смене банка не позднее, чем за 15 ра-
бочих дней вместо пяти, как раньше. Так 
сделали, чтобы крупные компании с боль-
шим штатом успевали привести все до-
кументы в порядок и не становились не-
вольными нарушителями закона, сами 
того не желая. 

Ирина ПРЕСНЯКОВА
Фото Натальи ЗЛОБИНОЙ
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С 31 августа прекратит действовать запрет 

грузовикам двигаться по федеральным трас-

сам днем, если температура воздуха превы-

шает 32 градуса Цельсия.

КСТАТИ

ВОПРОС – ОТВЕТ

Прибавки и стимулы
Что изменится в законодательстве в августе

«Я ухаживаю за одинокой пожилой 
женщиной и получаю за это компенса-
ционную выплату. Не работаю. Продол-
жатся ли выплаты, если я устроюсь на 
работу, но буду также присматривать за 
своей подопечной?

И. Поладина».

На вопрос читательницы 

корреспондент «Сельской 

нови» попросил ответить 

руководителя клиентской 

службы (на правах отде-

ла) в Богучарском районе 

Наталью Толчееву.

– В случае, когда человек, ухажива-
ющий за нетрудоспособным, устраива-
ется на работу, он теряет право на вы-
платы. Это также происходит, если ему 
назначается пенсия либо пособие по без-
работице или он начинает заниматься 
предпринимательской или какой-то дру-
гой деятельностью. Вполне понятно, что 

причиной прекращения выплат является 
смерть того, за кем велся уход, – расска-
зала Наталья Геннадьевна.

Кроме того, она пояснила, что компен-
сация перестает предоставляться, если 
нетрудоспособный гражданин помеща-
ется на полное государственное обеспе-
чение в дом-интернат или переезжает на 
другое место жительства, вследствие ко-
торого меняется орган, выплачивающий 
ему пенсию.

Наталья Толчеева особое внимание 
обратила на то, что человек, осущест-
влявший уход за нетрудоспособным, при 
изменении обстоятельств, позволяющих 
ему претендовать на компенсационную 
выплату, должен самостоятельно в те-
чение пяти дней известить об этом орган 
Пенсионного фонда. В противном случае 
ему придется вернуть в ПФР неправомер-
но полученные средства в добровольном 
или судебном порядке.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото автора

О выплатах по уходу
за нетрудоспособными

Корреспондент «СН» встретился 

с государственным инспектором 

Верхнедонского отдела контроля, 

надзора и охраны водных биологи-

ческих ресурсов Юрием Мужичен-

ко и попросил рассказать о том, что 

нужно знать любителям активного 

отдыха на водоемах, чтобы избе-

жать неприятностей, связанных с 

нарушением закона.

По словам Юрия Ни-
колаевича, статья 65 Во-
дного кодекса РФ преду-
преждает граждан о том, 
что в водоохранных зо-
нах нельзя ездить на ав-

томобилях и ставить их на стоянку. За 
исключением движения по дорогам и 
стоянки на дорогах, а также в специ-
ально оборудованных местах, имею-
щих твердое покрытие. Ширина такой 
зоны рек и ручьев, устанавливается в 
зависимости от их протяженности от 

истока. Водоохранные зоны рек Дон 
и Богучарка составляют 200 метров. 
Но в месте расположения городского 
пляжа оборудована стоянка с твер-
дым покрытием, на которой можно 
оставить автомобиль. Несмотря на то, 
что до берега Богучарки менее 200 
метров, нарушения в данном случае 
не будет. Ширина водоохранной зоны 
озер и водохранилищ устанавливает-
ся в размере 50 метров.

Юрий Мужиченко пояснил, что на 
основании статьи 8.42. КоАП РФ за 
нарушение режима использования 
водоохранной зоны на граждан мо-
жет быть наложен штраф в размере 
от трех тысяч до четырех тысяч пяти-
сот рублей.

– В большинстве случаев мы разъ-
ясняем людям эти требования, а нару-
шителей привлекаем к ответственно-
сти, – сказал Юрий Николаевич.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото автора

ВАЖНО ЗНАТЬ!

Как не нарушить 
Водный закон
Разъяснения дает специалист



Соглашение о стабилизации цен на 
топливо на внутреннем рынке, кото-
рое было заключено между прави-
тельством РФ и нефтяными компа-
ниями в ноябре 2018 года, прекрати-
ло действовать 1 июля 2019 года. Фе-
деральные власти обещают, что цены 
на бензин не будут расти выше уров-
ня инфляции. Каких последствий 
ожидать от окончания действия до-
говоренности, корреспондент РИА 
«Воронеж» поинтересовалась у во-
ронежских экспертов. 

Какой механизм действовал

Договор с нефтяниками означал, что 
с начала 2019 года компании могут уве-
личить розничные цены на топливо на 
1,8% из-за роста НДС, а с 1 февраля – 
в пределах инфляции (4,7–5,2%), но не 
более того. Предполагалось, что согла-
шение перестанет действовать с апре-
ля, но его пролонгировали до 1 июля. 

За потери нефтяникам предлагали 
компенсацию разницы между внутрен-
ними и экспортными ценами (так назы-
ваемый демпфер). Она составляла 60% 
разницы. Однако оказалось, этот меха-
низм не работает – нефтяные компании 
заявили, что все равно ушли в убыток. 

Что изменилось 

Предполагается, что цены на бензин 
будут регулироваться рынком. Однако 
правительство утверждает, что не допу-
стит роста цен выше уровня инфляции. 
В частности, премьер-министр Дми-
трий Медведев в первый же день окон-
чания действия соглашения провел со-
вещание с вице-премьерами, на кото-
ром пригрозил наказанием нефтяникам 
за рост цен. Вице-премьеру Дмитрию 
Козаку Медведев поручил контролиро-
вать ситуацию. 

– Если все-таки кто-то заиграется и 
посчитает, что в отсутствие соглаше-
ний можно проводить кому-то самосто-
ятельную политику на этом рынке, он 
за это поплатится, – цитирует Дмитрия 
Медведева ТАСС. 

Правительство планирует сдержать 
цены за счет компенсационного демп-
фера. Его планируют пересчитать – до-
вести выплаты разницы ориентировоч-
но до 70%. Правда, соответствующего 
законопроекта еще нет. Его планирова-
ли принять до 1 августа, запустив «за-
дним числом» – с 1 июля. 

Ждать ли подорожания 

бензина 

По мнению руководителя автомо-
бильного издания и канала CarzClub 
Алексея Шамарина, демпфер не сра-
ботает и цены на бензин все же выра-
стут. 

– Компенсационные выплаты ни на 
что не повлияют – цены повысят. Я ду-
маю, что до конца года на 1,2–1,5 рубля. 
Есть негласные договоренности о повы-
шении не выше уровня инфляции. Но у 
нас даже правительство официальные 
данные по инфляции не предоставля-
ет. По большому счету, цены отпусти-
ли в свободное плавание. На 70% они 
состоят из налогов, а акциз повысили. 
Говорить о том, что цена повысится не-
значительно, – нереально. Будет скачок 
по всем видам бензина, – прогнозирует 
Алексей Шамарин. 

Аналогичной точки зрения придер-
живается сопредседатель обществен-
ной организации «Город и транспорт» 

Юрий Новиков. Правда, он прогнозиру-
ет большее подорожание – на 5 рублей 
по каждому виду топлива. При этом, по 
его словам, оно может быть и больше, 5 
рублей – компромиссный вариант. 

– Я думаю, нам следует 
ждать подорожания бен-
зина. Большинство не-
фтеперерабатывающих 
заводов работало с убыт-
ком. Была информация, 
что они теряли по 1-2 ру-

бля за литр. Нести убытки до бесконеч-
ности никто не будет. Пока закон о ком-
пенсациях будут принимать, бензин вы-
растет в стоимости. При этом еще до 
окончания действия соглашения цены 
увеличились в среднем на рубль, – от-
метил общественник. 

Экономисты, напротив, считают, что 
если цены на бензин и вырастут, то не 
выше уровня инфляции. Такого мнения 
придерживается завкафдрой экономи-
ки и управления организациями эконо-
мического факультета ВГУ Юрий Тре-
щевский: 

– Я не думаю, что будет 
резкий скачок цен на 
горюче-смазочные мате-
риалы. Не вижу таких 
предпосылок. Инфляция 
как шла, так и будет идти. 
Цены подросли за послед-

ний месяц на все, в том числе и на бен-
зин. Они и дальше будут расти, но не 
резко – в пределах инфляционных про-
цессов. Я думаю, что за полгода цена 
на бензин плавно повысится на 7-8%, 
– отметил профессор. 

Директор Центра межрегиональных 
исследований ВГУ Дмитрий Ломсад-
зе считает, что правительство не даст 
ценам на топливо резко вырасти, так 
как и без того есть общественное на-
пряжение: 

– Возможно, цены повы-
сят на уровень инфляции 
– на 4-5%. Они, к слову, 
уже и так подскочили – 45 
рублей на 92-й бензин. Ду-
маю, что резкого скачка 
больше не будет – прави-

тельство подкорректирует этот процесс. 
Сейчас сезон, уборочная кампания, ра-
стут тарифы, подняли НДС. У людей и 
так уже есть внутренний протест. Пра-
вительство не пойдет на такую прово-
кацию. Это вопрос федеральной поли-
тики, – подчеркнул Дмитрий Ломсадзе. 

Сергей Дуканов, доцент юрфака 
ВГУ, бывший глава налоговой службы 
Воронежской области:

– Соглашение о сдержи-
вании цен на нефтепро-
дукты, заключенное в 
2018 году между прави-
тельством и бизнесом, 
было выгодно только биз-
несу. Во-первых, оно за-

фиксировало цены на самой высокой 
позиции прошлого года. Если бы рынок 
сам отрегулировал цену, она была бы 
ниже. Во-вторых, нефтяные компании 
выполняли это соглашение только до 
тех пор, пока замороженные цены были 
сверхдоходными. В 2019 году в одно-
стороннем порядке нефтепромышлен-
ники под предлогом повышения НДС и 
высокой инфляции согласованно под-
нимали цены на бензин и дизельное то-
пливо. Договоренности с правитель-
ством фактически прикрывали истин-
ные намерения – легализовать подня-
тие цен и исключить какой-либо кон-
троль со стороны гоcорганов. Никто не 
выявлял ни сговора, ни ограничения 
конкуренции на рынке. Таким образом 
устранили целый ряд препятствий на 
пути постоянного роста цен. Нефтяни-
кам понравилась фиксация. В этом году 
бизнес был за продление соглашения. 

Для них выгодно еще год прорабо-
тать с наценкой в 3–5 % без контро-
ля надзорных органов. Но государство 
решило больше не участвовать в со-
мнительных сделках, потому что очень 
сильно накалено общественное созна-
ние, продление соглашения ни к чему 
хорошему не привело бы. Цены бу-
дут регулироваться рынком и государ-
ством, в том числе — при помощи анти-
монопольных органов. Эти инструмен-
ты не позволят существенно взвинтить 
цены. 

Елена Чуфринова, независимый 
финансовый аналитик:

– Уже в ряде регионов 
бензин подорожал. Я ду-
маю, что Воронежская об-
ласть исключением не 
станет. Правительство 
может удержать цены, но 
речь идет, прежде всего, 

о неформальных договоренностях и 
давлении через негласные перегово-
ры. Это вопрос федеральной полити-
ки, на уровне региона он не решается. 
Цены сейчас зависят от множества 
факторов – от конкуренции на рынке, 
нефтегазовой инфраструктуры, но 
главное – налоговой и регуляторной по-
литики государства.

Евгения ПОЛУХИНА
Фото РИА «Воронеж» 

ИНСТРУКЦИЯ ПО ЖИЗНИ
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 Несмотря на рост цен, машины к АЗС подъезжают

Бензин разморожен
К чему приведет окончание соглашения о сдерживании цен на бензин

НАЦПРОЕКТЫ

Работа идёт 
по трем направлениям

По информации отдела экономики 
районной администрации на террито-
рии Богучарского района реализуют-
ся три национальных проекта в сфе-
ре образования и культуры.
По первому из них – «Современная 
школа» – в Дьяченковской и Подко-
лодновской школах проводятся ра-
боты по ремонту учебных кабине-
тов, закупается мебель, компьютер-
ное оборудование, обучающие ком-
плекты.
По проекту «Успех каждого ребенка» 
в Дьяченковской школе проводит-
ся капитальный ремонт спортзала. 
В рамках проекта «Культурная сре-
да» в Богучарской детской школе ис-
кусств им. А.М. Кищенко приобрета-
ется музыкальное и световое обору-
дование, закупается мебель, учебные 
материалы.

Действует новая социальная 
служба

«Социальный координатор для мно-
годетных семей» – так называет-
ся служба, которая начала работать 
в Богучарском районе. Ее деятель-
ность заключается в том, чтобы помо-
гать семьям, имеющим троих и более 
детей, реализовать право на социаль-
ную поддержку. 
Как пояснила директор Управления 
социальной защиты населения Богу-
чарского района Антонина Лисянская, 
речь идет о решении проблем, воз-
никающих при оформлении и получе-
нии различного рода выплат, пособий 
и услуг.
На все возникающие вопросы богу-
чарцам ответят инспектор отдела ком-
плексного социального обслуживания 
населения Елена Бабаева и психо-
лог Анна Семенова. Контактные теле-
фоны: 2-04-68, 8-951-553-22-68; адрес 
электронной почты deti-uszn-boguch@
govvrn.ru.

Богучар примет участников 
Байк-Шоу 

7 августа 2019 года в 8 часов утра 
из Байк-Центра (Москва, ул. Нижние 
Мневники, 110) торжественно стар-
тует колонна байкеров на Байк-Шоу 
в Севастополь, к горе Гасфорта.
В первый день маршрут проследует 
от столицы к месту первой ночевки, 
адресом которой определен
Богучар. 
Как рассказал корреспонденту 
«Сельской нови» президент отделе-
ния мотоклуба «Ночные волки Бо-
гучар» Алексей Иващенко, в пер-
вый день маршрута участники оста-
новятся на ночевку в Богучаре. По 
словам Алексея Ивановича, наш го-
род примет байкеров уже в седьмой 
раз. Также гости смогут посетить 
«Мото-Музей», в котором представ-
лено более 60 единиц техники.
Восьмого августа мотоциклисты, к 
которым примкнут пятеро богучар-
цев во главе с президентом мото-
клуба Алексеем Иващенко продол-
жат пробег до города Севастополя, 
к месту проведения Байк-Шоу.

БУДЬТЕ В КУРСЕ

СОБЫТИЕ
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Реклама

Приглашаем вас 7 августа, в среду, в 19.00 на концерт «Богу-
чарские вечера».  Мероприятие состоится по адресу: г. Богучар, 
набережная. Для вас будут петь: Михаил Шевцов (Калач), Лариса 

Скоморохова, Анна Сущенко, Лариса Остромецкая. 6+

День села дубравцы отмети-

ли одними из первых в рай-

оне. На торжество собра-

лись и стар и млад. Празд-

ник открылся приветстви-

ем главы Медовского посе-

ления Сергея Чупракова. За-

тем селян поздравили главы 

Монастырщинского, Сухо-

донецкого и Дьяченковско-

го поселений Юрий Сыворот-

кин, Нина Гриднева и Виктор

Сыкалов.

Как рассказала корреспон-
денту «СН» заведующая До-
мом культуры Марина Чупрако-
ва, особое место в празднике 

заняло чествование юбиляров 
семейной жизни. С 45-летием 
супружества приняли поздрав-
ления Александр и Надежда 
Санины, аплодировали зем-
ляки также Виктору и Наталье 
Дробиным, Василию и Любови 
Беспаловым, которые в браке 
прожили по 40 лет. 

За лучшее ветеранское под-
ворье поощрили Нину Ушакову, 
Галину Пешикову и Нину Шапо-
валову.

Будущие первоклассники по-
лучили подарки и напутствие в 
канун нового учебного года.

Торжество сопровождали 
концертные номера, подготов-

ленные местными участниками 
художественной самодеятель-
ности. Помогали им коллеги из 
Монастырщины, Сухого Донца, 
Красногоровки, Терешково, Лу-
гового, Данцевки, Южного, Ме-
дово и Подколодновки.

Как всегда, были на празд-
нике, песни и танцы. А закон-
чилось веселье ярким фейер-
верком.

Наталья ЗЛОБИНА
Фото Марины 

ЧУПРАКОВОЙ

P.S. Организаторы праздни-
ка попросили через газету по-
благодарить Василия Миронен-
ко, Александра Шпинова, Сер-
гея Шарова и Сергея Сиринько 
за помощь в подготовке меро-
приятия.

Оформи подписку в августе на «Сельскую 
новь» и «Воронежский курьер» на сентябрь  
– декабрь 2019 года по выгодным ценам в 
редакции районной газеты

Цены указаны за четыре месяца (сентябрь – декабрь)
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Забирать 
в редакции

180 руб.

Забирать 
из мест выдачи

210 руб.

Электронная 
версия

176 руб.

Забирать 
в редакции

210 руб.

Забирать 
из мест выдачи

232 руб.

Электронная 
версия

164 руб.

р д ц р
ППППООО

ДДДДДДП
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Реклама. 16+

 На сцене ансамбль «Дубравушка»

В Дубраве прошел 
День села
Чествовали  юбиляров, первоклассников 

и хозяев лучших подворий

СОБЫТИЯ

 Богучарская десантура в сборе

Свежий  выпуск Свежий  выпуск 

«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете приобрестивы можете приобрести

 в магазинах города   в магазинах города            

Реклама

Уважаемые богучарцы и гости нашего города! 

В пятницу, 2 августа, в Богуча-

ре, как и по всей стране, отме-

тили День воздушно-десант-

ных войск.

 

Сотни жителей района в раз-
ное время служили в воздушно-
десантных войсках. 

Среди них был и Денис Са-
прыкин из Купянки. Он проходил 
срочную службу в войсках «кры-
латой пехоты» около десяти лет 
назад.

– Я с детства хотел попасть 
служить в воздушно-десантные 
войска, и моя мечта сбылась. 
Именно там я узнал, как много 
значат вовремя подставленное 
плечо товарища, настоящая ар-
мейская дружба и взаимовы-
ручка. Полученные в армии фи-
зическая закалка, профессио-

нальные навыки пригодились 
мне  после окончания службы,  
– говорит воин-десантник Денис 
Сапрыкин.

Сейчас он служит в органах 
МВД, офицер полиции. По его 
словам, проходившие службу 
в воздушно-десантных войсках 
богучарцы регулярно общают-
ся, в случае необходимости  по-
могают друг другу. У них, мож-
но сказать, существует настоя-
щее армейское братство. В то 
же время, считает он, настало 
время для создания районной 
организации ветеранов воздуш-
но-десантных войск. Она необ-
ходима как координирующий ор-
ган в деятельности богучарских 
воинов-десантников.

Наталья ЗЛОБИНА.
Фото автора

У десантников был праздник
Богучарские защитники Отечества 

остались верны традициям

 Денис Сапрыкин

(6+)
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8 В КОНЦЕ НОМЕРА

Прогноз  
погоды

9 августа
Влажность – 49 %
Давление – 748 мм рт.ст.

+29
+20

  7 августа
Влажность – 39 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+24
+13

8 августа
Влажность – 47 %
Давление – 751 мм рт.ст.

+26
+18

10 августа
Влажность – 57 %
Давление – 747 мм рт.ст.

+26
+17

Объявления и 
поздравления редакция 

принимает  
ЗА НЕДЕЛЮ до выхода 

номера. Реклама

г. Богучар, пер. Кузнецкий 3А (напротив Набережной) 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА НА 3 МЕСЯЦА!

Ðå
êë

àì
à

ÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ ÏÐÅÄÎÑÒÀÂËßÅÒ ÈÏ ÊÐÀÂ×ÅÍÊÎ À.Â.

8-910-282-26-66

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал сосна. Тел. 8-9601151771.
Все виды строительных работ. Тел. 8-9202239863.
Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d63, 110, 125.
Тел. 8-9204090282.
Песок, отсев, вывоз мусора (от 1 т). Тел. 8-9066780761.
Услуги экскаватора-погрузчика, самосвала. Т. 8-9204415118.
Прод. здание 1000 м2 (свет, газ, вода) Дьяченково, зем. уч. 30 
сот. Тел. 8-9204113296.
Прод. оборудование для производства макаронных изделий. 
Тел. 8-9204113296.
Прод. зерносмесь, ячмень. Тел. 8-9304267895.
Песок, щебень, отсев, камень, мусор. Тел. 8-9050522177.
Сдам комнату (общежитие). Тел.8-9805459599.
Песок, щебень, камень, отсев.Тел. 8-9601356001.
Прод. пресс- ПР-145 С. Тел. 8-9601382104, 8-9204334812.

Прод. небольшой дом с уч., г. Богучар. Тел. 8-9685629553.
Прод. дом с. Дьяченково (центр). Тел. 8-9991581667.

Требуется работник в кафе. Тел. 8-9204192008.
ООО «Ритуал-Сервис» требуются рабочие. Ул. Ленина, 30.

 

Предварительная запись по телефону: 
8-920-405-29-91

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА. ЛИЦ. ЛО-36-01-002904 ОТ 25 ИЮНЯ 2018.

«Окулист» 11 августа

Ре
кл

ам
а

Медицинский кабинет приглашает на платный прием.
Компьютерная диагностика зрения, подбор очков по адресу:

 г. Богучар, ул. Дзержинского, 1А, КБО, салон оптики.

«Воронежский государственный аграрный 

университет имени императора Петра I» 
осуществляет набор студентов на заочное отделение с использо-

ванием дистанционных образовательных технологий на 

бюджетной и коммерческой основах по следующим направлениям:

- агроинженерия;       - агрономия;

- экономика;      - юриспруденция;

-прикладная информатика;     - государственное и муниципальное управление;

- эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов;

- технология производства и переработки с/х  продукции.
Сроки обучения:

Со средним полным образованием – 5 лет, с профильными техникумами 

(колледжами)  3,5 года. 

Возможно получение второго высшего образования и повышения квали-

фикации. Стоимость обучания от 28 тысяч рублей в год.

Приёмная комиссия работает до 06.09. 2019 г.
Обращаться по адресу: Богучарский филиал ГБПОУ ВО «ВГПГК», 

Воронежская область, г. Богучар, ул. Шолохова, д. 4.

Тел. 8(910) 2441617;  email:litvinowaal3@yandex.ru.
г. Воронеж, ул. Дарвина, д.3, центр ДОТ ВГАУ, тел. 8(473)253-61-84, 

www.vsau.ru; www.distedu.vsau.ru.

Воронежский агроуниверситет  - Ваш источник знаний!
Лицензия №1750 серия 90Л01 №0008770 от 10 ноября 2015 г.

Свидетельство о государственной аккредитации №1746 серия 90А01 №0001839 

от 15 марта 2016 г.

б

Реклама

коров, быков,  
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а

телок, конину.
Тел. 8-920-594-80-16

ЗАКУПАЕМ
т

4 августа отметил свой 80-летний юбилей 

мой дорогой муж 

Виктор Васильевич ТИЩЕНКО

(Богучар).

Не зря года богатством называют
Бесценны мудрость и душевный свет,
Что даже в 80 жить ярко позволяют,
Они дороже золотых монет.
Желаю я тебе здоровья, счастья,
Радости, улыбок и тепла!
Чтоб, не зная горя и ненастья,
Жизнь твоя как ручеек текла.

Жена.

 .
, .

.:8-950-762-20-54,
    8-920-212-07-82.

МЫ ПОМОЖЕМ ВАМ!
Оформление за один день по двум документам

Возраст – от 21 года до 60 лет

*  ООО «Авилон» проводит консультации, денежных выплат не производит

НУЖЕН КРЕДИТ?

Реклама

8 (473) 229-50-51  8-920-430-12-48

БОЛЬШАЯ КРЕДИТНАЯ НАГРУЗКА?
МАЛЕНЬКАЯ ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА?
ИСПОРЧЕНА КРЕДИТНАЯ ИСТОРИЯ?
ПОЛУЧАЕТЕ ОТКАЗЫ В БАНКАХ?

*

8-930-419-26-26  8-930-408-76-76

Ре
кл
ам
а

тел.: 8-903-652-94-32
 8-473-2205-301

приглашает на работу
вахтовым методом в г. Воронеж:

График сменный – 7/7, 14/14
Предоставляются общежитие

и бесплатное двухразовое питание

КРУПНЫЙ ПРОИЗВОДСТВЕННО-
ЛОГИСТИЧЕСКИЙ КОМПЛЕКС 

 

Натяжные потолки.  
Любой сложности. Скидки до 40%.

Тел. 8-9204222255. Ре
кл

ам
а

Скидки предоставляет ИП Сухомлин В.Л.   

РекламаРеклама

Адрес: м-н «Радуга 
(здание КБО).

Скидку предоставляет ИП Бойко Р.А.

Школьный базар

Р
ек

л
ам

а10 и 11 августа

Скидка на канцелярские 
товары 20%

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ, НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

Попрощайтесь с варикозом без разрезов и наркоза 
в клинике лазерной хирургии «Варикоза нет» 
в Воронеже. Сейчас как раз самое время!

    Клиника лазерной хирургии «Варикоза нет» — центр 
современной флебологии в Воронеже. Варикозное 
расширение вен здесь лечат за один день малоинвазивными 
современными способами: склеротерапией («склейка» 
больных сосудов), минифлебэктомией и лазером. 
    Лазерное лечение эффективно на любой стадии развития 
болезни. Эта современная щадящая процедура не оставляет 
шрамов, не требует наркоза и госпитализации, через два часа 
после операции пациент на своих ногах возвращается домой. 
    Результат после лечения лазером вы увидите уже через 
месяц: больные вены должны будут сужаться и бледнеть. 
Через 3  -  2 месяца обработанная лазером вена должна 
стать узкой малозаметной полоской соединительной 
ткани, а примерно через полгода пропасть совсем — 
рассосаться. Кровоток в ногах перераспределится по 

здоровым венам, и вы больше никогда не вспомните 
о болях и мучительном жжении в раздутых сосудах. 
    Лазерное лечение варикоза безопасно для пожилых людей и 
«сердечников», ведь оно проводится под местной анестезией.

В августе в клинике лазерной хирургии «Варикоза нет» 
прием будет вести Ватолина Татьяна Владимировна 
- сердечно-сосудистый хирург, ведущий флеболог 
Москвы. Более 12 лет она занимается диагностикой 
и лечением варикоза, лечением сосудов. Проводит 
миниинвазивные операции: лазерную облитерацию, 
склеротерапии. Автор 20 научных работ, посвященных 
лечению ишемической болезни сердца и болезней вен, 
имеет 2 патента на изобретение. 
    В августе приглашаем пройти «Комплексную 
диагностику сосудистой системы» со скидкой 50 %.  
Такая диагностика включает: 

 Прием и консультацию врача-эксперта Татьяны 
Владимировны Ватолиной; 

 Дуплексное исследование вен и артерий нижних 
конечностей; 

 Дуплексное исследование вен и артерий верхних 
конечностей; 

 УЗДГ МАГ брахиоцефальных сосудов (сосудов шеи).

ЛУЧШИЙ МОМЕНТ ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ

    Если Вам рекомендовано лечение, то август — самое 
подходящее время, чтобы решиться на операцию. 
Осенние витаминные фрукты и овощи помогут вам быстро 
восстановиться. Важно и то, что в сентябре-октябре, в 
«бабье лето» еще не холодно, и вы сможете гулять, чтобы 
кровоток перераспределялся по здоровым сосудам, — это 
обязательная часть послеоперационной жизни.

Реклама

г. Воронеж, ул. Антонова-Овсеенко, 29
+7 (473) 204-54-40

Записаться на прием в клинику «Варикоза нет» можно:

В АВГУСТЕ приглашаем 
Вас на «Комплексную 
диагностику сосудов 

рук, ног и шеи» с летней 
СКИДКОЙ*

50%  
прием будет вести 

ведущий флеболог Москвы 
Ватолина Татьяна 

Владимировна

* Срок проведения акции - до 31.08.2019 г. Подробности можно узнать по телефону 8 (473) 204-54-40.

И не забывайте о хорошей скидке: лазерное 
лечение варикоза до 20 %. Кроме того, для жителей 
Воронежской области будет компенсирована 
стоимость проезда до Воронежа и обратно, а также 
проживание в гостинице в течение суток. Не упустите
такую выгодную возможность!

Лицензия на осуществление медицинской деятельности №ЛО-36-01-003164 от 23 ноября 2017 года.
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